

# 十西小だより

弥富市立十四山西部小学校  
学校だより 第21号

令和6年10月23日



## 秋・秋・秋...

### ① 芋掘り

10月16日(水)1、2年生が学年菜園で芋掘りをしました。サツマイモの一部が見えるたびに「ここだ!」と勢いよく土を掘り、収穫を楽しんでいました。サツマイモは、子どもたちの顔ほどもある大きなものから小指くらいの小さいものまであり、楽しみながらたくさん収穫できました。



### ② 黒豆収穫

10月16日(水)3、4年生が黒豆収穫を行いました。コスモス会のご協力のもと、まず実がついた黒豆を畑から抜きました。その後、黒豆のさやを枝から外しました。モゾモゾと動く虫が出るたび、苦手な子は悲鳴をあげていましたが、たくさんの黒豆の収穫ができました。



### ③ 稲刈り

10月17日(木)2、5、6年生が学校の東側にある田んぼの稲刈りを行いました。他学年同士のペアを組み、作業を進めました。稲を刈り取った後は、稲を束にしてしっかり縛り、干す作業まで終わりました。来週は糲摺り体験をします。ご飯として食卓に並ぶまでには、たくさんの行程と労力があることを学んでほしいです。



### ④ PTA 花の苗植え

10月19日(土)、PTAの役員の方々に花壇の花植えをしていただきました!現在、ビオラが色鮮やかに咲いています。来校された際には、可愛らしく咲いている花をどうぞご覧になってください。PTA 役員の方々に、ありがとうございました。

